



## Grupo reivindicó colocación de bomba en Providencia como “acto vengativo”

El grupo “Células Revolucionarias Belén Navarrete-Nueva Subversión” adjudicó la explosión ocurrida durante la mañana del martes en la comuna de Providencia como un “acto vengativo”, a raíz de una presunta difusión de pastillas anticonceptivas defectuosas por parte de los laboratorios Abbott-Recalcine.

La detonación ocurrió en la Avenida Pedro de Valdivia, a la altura de Alfredo Barros Errázuriz, afuera de un edificio comercial que alberga a diversas empresas, entre las que se incluyen las oficinas de los mencionados laboratorios.

El hecho, presumiblemente causado por la activación de una bomba, no dejó heridos, pero sí daños materiales en la zona. Por estos motivos, tanto el alcalde de Providencia, Jaime Bellolio, como el ministro de Seguridad, Luis Cordero, calificaron lo sucedido como un acto terrorista.

Según Emol, la agrupación anarquista señaló a través de un comunicado difundido en internet que “esta acción no es un acto de protesta ni mucho menos de clemencia, es deliberadamente un acto vengativo”.

“Hace unos años, la distribución de pastillas anticonceptivas defectuosas por parte de laboratorios Abbott-Recalcine ocasionó cientos de embarazos no deseados. Ante esta situación, las empresas responsables propusieron indemnizar con 38.900 pesos, suma ni siquiera cercana a la mitad de lo que nos costó armar este artefacto explosivo”, denunció la célula.